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REQUERIMENTO Nº  314 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

✔ Existe a possibilidade de que a Secretaria responsável pela execução na obra 

não concluída da ciclovia, que liga saída de Jaguariúna ao bairro Florianópolis, 

às margens da rodovia João Beira SP-95, apresente a documentação e 

autorizações dos órgãos competentes para que a referida obra ocorra. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O questionamento se faz necessário pois para que seja realizada 

uma obra desse porte às margens de uma rodovia, é necessário uma série de 

documentações e autorizações específicas das quais a princípio não foram 

observadas. 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 9 de setembro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


